

新年会

1月10日(金)、11日(土)に新年会を行いました。
詩吟サークルの祝吟の披露から始まり、祝い膳で乾杯。
懐かしい福笑いをして楽しい時間を過ごしました。

甘酒茶屋・看板娘



笑う門には福来る

『いつも笑い声があふれる所には幸運が訪れる。
明るく朗らかにいれば幸せがやってくる。』と、
言われています。今年も百々園ご利用の
皆さまにたくさんの幸福が訪れますように…。



デイケアご利用の佐藤安江様の投稿が令和2年2月4日
大分合同新聞のコラム『立ちばなし』に掲載されましたのでご紹介いたします。



佐藤 安江様

私は習い始めて2回目だからか、こんな字しか書けない。皆さん上手に書いていました。もつと上手に書けるようになりますように。どこまでできるか楽しみでもあり、苦しみでもある。頑張ってみよう。

師走 佐藤 安江



木目込みサークル



可愛い作品が出来ました

自分でできる予防をしましょう

日本国内でも新型コロナウイルス感染症に感染している人が出ています。インフルエンザも流行しています。人込みを避け予防に努めましょう。

うがい・手洗い
アルコール消毒
マスクの着用

